

# 健康は笑いと感動から 第14回きよみ寄席



6月14日(火)、きよみ館にて14回目のきよみ寄席を行いました。今回の出演者は、真打の春風亭三朝師匠と二ツ目の金原亭馬久さんです。三朝師匠は大分県出身。平成26年の「NHK新人落語大賞」をはじめ、数々の賞を受賞。第一線を走り続けている、屈指の実力派です。渋い声の馬久さんは東京都の出身。落語界の名跡、金原亭馬生一門ならではの端正な落語に定評があります。尚、馬久さんの奥さんは令和元年のきよみ寄席に出演した、春風亭一花さんです。

開口一番は馬久さんによる「そば清」。蕎麦好きの男が大食いで賭けをする話です。馬久さんの蕎麦を食べる巧みな演技は無性に蕎麦を食べなくなるほどです。

お次は真打登場！三朝師匠の出番です。よく通る声でひょうひょうとした雰囲気をまとう三朝師匠。「枕」でひつちりと観客の心を掴んだかと思えば、あら不思議。金原亭馬生一門ならではの端正な落語に定評があります。尚、馬久さんの奥さんは令和元年のきよみ寄席に出演した、春風亭一花さんです。

中入りには生涯学習委員長の小木曾さんによる色紙の抽選会。幸運な10人のみなさんは満面の笑顔で色紙を受け取りました。

トリは三朝師匠による、滑稽噺の「粗忽の釘」。大工としての腕は立つが、どこか間抜けな亭主がうつかり壁に釘を刺し、隣の壁まで貫通させたことから巻き起つた騒動の話です。

聞く者を惹きつけてやまない、軽妙な噺ぶりに会場は終始笑いが絶えませんでした。

第1回 女性委員会講座 バランスボール



6月22日(水)、清見B&G海洋センター2階にて、第1回女性委員会講座「バランスボール」を開催しました。講師は、一昨年に引き続き、体力メンテナンス協会認定インストラクター大溝育代先生です。ひとり一個ずつ用意されたバランスボールに腰をかけたら、楽しい講座のはじまり！バランスボールはベンチなどに腰をかける場合と違い、とても不安定。上に座っているだけでも体幹が鍛えられます。軽快な音楽に合わせて、弾んだりストレッチをすること、約1時間。みなさん、次第に汗びっしょりになりました。日頃、家事や育児、お仕事に頑張っている女性のみなさん。講座が終わったあとは、すがすがしい笑顔でした。

## 第10回 飛騨高山ウルトラマラソン



6月12日(日)、3年ぶりに飛騨高山ウルトラマラソンが行われました。清見地区においても、コース約93km地点に第5閑門としてエイドステーションを設け、ウルトラランナーのみなさんを、清見サイダーなどでおもてなしをしました。

## 清見町まち協だより

第88号  
令和4年7月1日  
清見町  
まちづくり協議会  
事務所：きよみ館  
TEL77-9516(直通)

家族の日は7月17日(日)です



清見中2年生りんご栽培作業①

## りんご 摘果作業

6月13日(月)、牧ヶ洞にあるまち協が管理している果樹園にて、清見中2年生の生徒22人による、年間4回にわたる、りんご栽培の最初の作業「摘果」を行いました。

「摘果」とは大きく丸く傷のない綺麗な幼果を残し、まわりの幼果を切る作業です。

今年は昨年より4倍もの幼果があり、中学生の作業だけでは追いつかないと判断。事前に地域の皆さんの協力を得て、果樹園の草刈りや中学生が担当しない木の摘果作業を進めていました。

生徒代表の栗原瑛作さんが挨拶をした後は、大林さんが実演を交えながら、摘果作業の注意点を説明しました。

説明が終わると、軍手に長靴といういで立ちの生徒たちは、各自ハサミを持ち、5グループに分かれて摘果作業に励みました。

次は7月に袋掛け作業を行う予定です。

## 清見花の日

清見町では、例年6月第2日曜を「花の日」としています。

今年も早朝より、地域のみなさんが集い、それぞれの地域が所有している花壇を耕して、マリーゴールドや、サルビアの苗を植えました。これらの花々は開花すると、とても色鮮やかです。花が咲くころには道行く人々の心を、明るく照らしてくれることでしょう。



5月19日、長年、青少年の健全育成に尽力された、芝原好美さん(三ツ谷)が「高山市青少年育成市民会議青少年等功労者」として、表彰されました。

受賞おめでとうございます

## わくわくつうしん 寄せ植え 体験



6月23日(木)、わくわく教室では4月のいちご狩りと同じ、きりんファーム(牧ヶ洞)にて、花苗の寄せ植えを体験しました。

今回、お世話になったのは雁川原(がんがわら)さんです。

広々としたハウスの中に

ある、たくさんの種類の花苗から好きなものを3~4種類選びます。

白川さくやくんとママが、みんなの植木鉢に土を入れてくれました。

わくわくファミリーは、雁川原さんにアドバイスをもらい、バランスを考えながら、それぞれの植木鉢に次々と花苗を植えていきました。



## 市消防操法大会で優勝



6月19日(日)、小鳥グラウンドにて、高山市消防操法大会が行われ、清見支団第2分団第2班(藤瀬班)が出場、優勝しました。

8月7日(日)には山県市で開催される、県大会に出場します。

尚、メンバーは以下のみなさんです。(敬称略)  
水口誠之、清水修次、木戸徹、溝端真也、野中浩二  
地域のみなさんの応援をお願いします。

